



さくら組

あっという間に7月がやってきました。梅雨空の合間に太陽の陽が差し込み、本格的な夏の到来を告げているようです。子どもたちは暑さに負けず、水に触れて感触を楽しみながら遊んでいます。遊ぶ中で、友達と一緒にいる楽しさを感じ、中には気の合う友達が見つかる子もいます。夏休みまであと少しです。暑い日が続きますが、元気いっぱい過ごしていきたいと思います。



初めての散歩に行ってきたよ♡

遠足が延期になりましたが、友達と一緒に歩くことを経験しながら自然に触れて遊ぶ楽しさを感じようと、印刷局の近くまで散歩に行きました。友達と一緒に2列に並んで歩き、目的の場所へ到着！虫探しをしたりはじめのいっぽをしたりして、木々に囲まれた中で友達と楽しいひと時を過ごしました。ミニミニ遠足ですが、園に帰るときの子どもたちの顔は穏やかでした。コロナ禍で、子どもたちもストレスをためていると言われています。小さいことでも、心が開放される時間を大切にしていきたいと思います。



水遊びスタート!!!

砂遊びで山やトンネルを作って水を流してみたり、水風船でヨーヨー作りをしたりして水や砂を使って遊んでいます。プール遊びでは、「気持ちいい〜!」とお風呂に入っているかのように肩まで水につかったり、友達や教師と水をかけあって声をあげたりなど全身で水の感触を味わいながら遊ぶ姿も見られました。やりたい遊びに参加しながら、それぞれのペースで水に慣れていけるようにしたいと思います。



みんなで作ったアスレチック!

幼稚園には巧技台という滑り台やはしごや平均台などを組み合わせて遊ぶ遊具があります。年長さんがアスレチックをつくって招待してくれたことが刺激になり、さくら組もいざ挑戦！重い巧技台の運び方を確認して、安全に気をつけて友達と一緒に運び、ようやくアスレチックが出来上がりました。自分たちでつくったアスレチックで遊ぶのは年長さんに招待された時より、「梯子を手を使わないで渡してみよう!」「落ちないように渡ろう!」など、自分なりに挑戦している様子がありました。

子どもは遊びの天才

子どもたちは遊びの天才です。年長さんや周りにある物から、遊びを考えだしたり、自分が見たものを表現しようとしていたりしています。これからも、子どもたちの「やりたい!」を大切にしていきたいと思います。



自分たちでリボンを作ってダンスパーティー♪曲に合わせて体を動かすって楽しい!



ロボットや飛行機を作っています。色や形にこだわっているよ。

みんなで鬼ごっこ☆鬼決めやり方を年長さんに教えても



友達に作り方を教えてもらって、カエルの折り方習得中!

恐竜の話のペープサート!動かして遊ぶと楽しい!



